



A la découverte du phare de Cordouan et de la ville de Royan années 50

publié le 20/06/2018

Les élèves de 6ème D ont découvert deux sites majeurs de notre région ce vendredi 15 juin.

Le matin nous nous sommes rendus en bateau au phare de Cordouan. Nous avons été accueillis par l'un des gardiens qui nous a fait une brève présentation historique puis les élèves ont participé à une chasse au trésor à l'intérieur du phare ce qui leur a permis de visiter de façon ludique ce lieu.

De retour à Royan, nous sommes partis explorer deux quartiers de Royan (Foncillon et le centre ville) pour découvrir des monuments ou villas caractéristiques de la reconstruction architecturale de cette ville. M Daviet, père d'élève et architecte de métier, nous a accompagné lors de ce rallye en donnant tout au long du parcours des explications sur cette architecture typique des années 50. Son intervention s'est poursuivie au collège ce lundi matin. En effet, après avoir corrigé ensemble le rallye photos, il a présenté aux élèves une carte de la ville de Royan où apparaissaient tous les quartiers détruits lors du bombardement de 1945 et il a développé son propos sur l'architecture en présentant les points fondamentaux définis par l'architecte Le Corbusier.

Voici ci-dessous quelques photos de ces moments riches en découverte.

Portfolio

